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椅子がふわふわでした。教室のエアコンが、議会

のおかげだということが分かりました。議会が

YouTube をやったり、けっこう現代的だったのが

分かりました。 

質問の時が楽しかったです。マイクが細くてびっ

くりしました。発言の残り時間タイマーが怖かっ

たです。椅子がふかふかで気持ちよかったです。

ありがとうございました。 

初めて議場を見学してとても楽しかったです。椅

子がふかふかですごいなと思いました。議場の天

井が丸くて梅の形になっているのが心に残ってい

ます。私達の質問に答えてくれて、議員さんの仕

事や気持ちなどを良く知ることができました。議

長席に座れてうれしかったです。 

建物がすごく大きくて、中の議場も広くてすごか

ったです。大きなモニターに映ったり、マイクが

入れ替わったりするところもすごかったです。質

問に答える議員さんが１分以内に答えると決めて

いて、きちんとしていると思いました。 

椅子が座りやすかったです。発言時間が決まって

いるのを初めて知りました。マイクがすごかった

です。 

議員の方の説明が詳しくて分かりやすかったで

す。議長席に座れて良かったです。貴重な体験を

ありがとうございました。 

普通では座れない所に座らせてくれて、うれしか

ったし楽しかったです。しかも、議員さんの説明

が上手かったから、分かりやすかったです。 

普段、分からないことを知ることができて良かっ

たです。また、一人一人に質問（全員）が言える

ぐらいの時間欲しかったです。椅子に座ったとこ

ろ、ちょっとふわふわでした。 

 

説明がすごく詳しくて分かりやすかったです。細

かいことも説明してくれてうれしかったです。ま

た見に行きたいです。 

議員さん達のことを知ることができてよかったで

す。 

色々な場所を見られて良かったです。 質問に楽しく答えてくれてうれしかったです。

色々な物があってすごかったです。 

市議会について、たくさん知ることができて良か

ったです。議員さん達も優しかったし、色々なこ

とを聞けてうれしかったです。 

議員さんが、とても丁寧に説明してくれました。 
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今まで、市議会の中を見たことがなかったので、

すごく良い経験になりました。市民のためを思っ

て、考える仕事と聞いたので、議員さんはすごい

なと思いました。これからも頑張ってください。 

初めて小田原の政治を決めている所に行って、議

員さん達は、いつも悩みながら一生懸命やってい

るのだなと感じました。 

私達の為に分かりやすく、教えてくれたので、分

かりやすかったです。 

色々なことを学んですごく勉強になりました。椅

子が座りやすくて、会議室がすごく格好良かった

です。議場で 6 時間もしゃべって議論するなんて

疲れるし、大変だと思いました。 

議員さんが普段どのようなことをしているのか知

ることができて良かったです。椅子がふかふかだ

ったし、楽しかったです。 

議長室の椅子が思っていた以上にリラックスでき

て驚きました。 

こんな大きな議場の見学ができてすごかったで

す。 

椅子がふわふわでした。 

 

内装のセンスが良かったです。議員の皆さんが丁

寧に接してくれました。椅子がふわふわでした。 

いろいろな議員さんが優しく話してくれて良かっ

たです。趣味とかが似ていて良かったです。 

初めて議場見学会に行けて、とてもうれしかった

です。議員さん達がとても優しかったです。 

私たちの質問に１分で解答できるように、話をま

とめて答えてくれていて、すごく分かりやすかっ

たです。しかも、市立病院を直すのにあんなにお

金がかかるなんて知らなくてびっくりしました。 

質問したら、丁寧に答えてくれて、説明も分かり

やすかったです。実際に椅子に座らせてもらった

り、議席のボタンも押させてもらえて良かったで

す。一番は、皆一人ずつ、議長の席に座ったこと

です。議員さんにならないと座れない席、貴重な

体験になりました。お忙しい中、私達の為に時間

を作ってくれて、ありがとうございました。 

議場は思った以上に広くて、ロビーまであってす

ごかったです。 
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自分達の知らない工夫や議員さん達がどのように

議論をしているかが気になっていましたが、議場

に行ってみて、実際に議員さん達が座ってる椅子

に座ったりもできたり、質問にちゃんと答えてく

れてとてもいい経験になったので、また行きたい

です。 

なかなか行けない所に行けて良かったし、最初は

どんな所なのだろうと思っていましたが、行って

みたら不思議なつくりでできていて、すごいと思

いました。なかなか行けない所に行けて良い経験

になりました。また議会に行って、もっと詳しく

知りたいです。珍しい椅子に座れたので良かった

なと思いました。 

議場見学に行ってみた感想は、議場が狭いかと思

っていたら、想像の 20 倍位大きくてびっくりしま

した。僕は発表したのですが、言葉が詰まってし

まったのが恥ずかしかったです。でも、議員の皆

さんが優しくて話しやすかったです。 

議長の椅子などに座れて、とても良い体験ができ

ました。楽しかったし、議員さん達が分かりやす

く質問に答えてくれて、すごいと思いました。と

ても楽しい議場見学会でした。 

知らなかったこともいっぱい知ることができて良

かったです。しゃべっている人が誰なのか、テレ

ビに映って、分かりやすくなっていて、すごかっ

たです。１分間の間に話をまとめて、しゃべらな

いといけないから、すごく難しいと思いました

が、すごく楽しかったです。 

議場が小田原市のマークの梅の花の形をモチーフ

にして造られていたのがすごいし、良いと思いま

した。そして、議長の部屋にいれば、誰が来てい

て、誰が来ていないのか、すぐに分かることや、

議場で誰が指名されたか分かるようにマイクが赤

く光ったり、議長席から全体を見回すことができ

ることも良いところだと思いました。 

本当に議場に行けて、椅子に座ったりして、楽し

かったです。めったに行けない場所に入れて、貴

重な体験ができて良かったです。小田原のことや

議会のことが詳しく分かり、勉強になりました。 

夜まで話したことがあるという話を聞いて、市議

会議員の仕事は大変だと思いました。市民のこと

を考えて、病院を建て直したりしていただいてい

るので、ありがたいと思いました。 

いろいろと詳しいことを教えてくれて、うれしか

ったです。 

色々な質問にすごく丁寧に答えてくれたし、１分

以内にちゃんとまとめて答えていて、すごいと思

いました。私が、「なぜ椅子がピンクなのか」とい

う、ちょっとどうでもいい質問をしたけれど、ち

ゃんと答えてくれてうれしかったです。 

議員さんがとても優しく質問に答えてくれまし

た。姉妹都市が外国にもあったのが衝撃的でし

た。 

市議会のことについて、質問でたくさん知ること

ができてうれしかったです。発言する人がテレビ

に映るのがどんな仕組みなのか気になりました。

市議会がどういう流れで始まるのか見てみたかっ

たです。 

初めて市議会の見学に行けてうれしかったです。

そして、議場の天井が、ちゃんと小田原の梅の花

の形に合わせていて、すごいと思いました。新病

院の建設、頑張ってください。 

普段行けない場所に行って、すごい物などを見る

ことができたし、議員さんが一つ一つの質問に丁

寧に答えてくれて、すごいと思いました。普段行

けない場所に連れて行ってくださり、ありがとう

ございました。 
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簡単には見られない所に行けたり、座れない所に

座れたりしたので、良かったです。楽しかったで

す。普段は市議会なんて考えたことがなかったけ

れど、今回、見学に行って興味が湧いてきたので

YouTube などで調べてみたいです。今回はありが

とうございました。 

多分、もう二度と座ることのない議長さんの椅子

や議員さんの席に座れて、本当に議員さんになれ

たみたいでうれしかったです。 

建物の内装がすごくてびっくりしました。議長席

座れるなんて大満足です。 

とても楽しかったです。綺麗なのに、歴史がある

というところにびっくりしました。議長の席に座

れると思っていなかったので、うれしかったで

す。 

質問をしたら、議員さんがとても丁寧に教えてく

れたので良かったです。議長の席に座れたのがす

ごくうれしかったです。ただ見学するだけでなく

て、解説もしっかりしていたので良いと思いまし

た。 

 

 


